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Geschäfts-Berichte 

vom Volks-Hoch-Schul-Verband 

Mecklenburg-Vorpommern e.V. 

 

Seit über 30 Jahren schreiben wir jedes Jahr einen Geschäfts-Bericht. 

Der Geschäfts-Bericht ist immer über das jeweils zurückliegende Jahr. 

 

Darin berichten wir über: 

• die Entwicklung unseres Verbands 

• die Arbeit in den Programm-Bereichen 

• Projekte 

• Zahlen zu den Volkshochschulen in Mecklenburg-Vorpommern 

 

Auf dieser Seite finden Sie die Geschäfts-Berichte der letzten Jahre. 

Es gibt sie auch in gedruckter Form. 

Der Geschäfts-Bericht 2023 erscheint zum ersten Mal nur digital. 

Das ist günstiger. 

Und wir schonen die Umwelt. 

 

 

Geschäfts-Bericht 2022 

Geschäfts-Bericht 2021 

Geschäfts-Bericht 2020 

Geschäfts-Bericht 2019 

Geschäfts-Bericht 2018 
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Ansprech-Partnerin für den Inhalt 

Ines Poloski-Schmidt 

Telefon-Nummer 

03 85 – 30 31-550 

 

 

Ansprech-Partner für die Gestaltung  

Dominik Gelmroth 

Telefon-Nummer 

03 85 – 30 31-557 


